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Noticias

Ros insiste en que la «debilidad del PP

ante Bruselas» perjudica a los agricultores
Según el diputado socialista, los agricultores perderán 400 millones

CAZA.-Agricultura quiere un

examen del cazador homologable
con el de otras comunidades~
REDACCIÓN.— La Consejería de Agricultura y Medio

Ambiente y la Federación Española de Caza han

hecho pública su disposición a colaborar para que el

examen de cazadores de Castilla-La Mancha —

que será

obligatorio tras la aprobación dcl Reglamento de la

Ley de Caza—

sea homologable con el de otras comu-

nidades autónomas.

Ambas instituciones insistieron en su deseo dc que

para la próxima temporada cinegética esté perfilada la

orden que regule dicho examen y reiteraron su intcrcs

en que sca liomologablc debido al gran número dc

cazadores de otras regiones que vienen a cazar a

Castilla-La Mancha. El fomento dc la investigación de

las cspecics autóctonas también fue tratado.

v !Vlingote, invitarlos de excepción

REDACCIÓN.— Alrededor de 180 personas abarrotaron cl

restaurante "El Tolmo", de Brihuega, para participar
en la tertulia que este año ha tenido como invitados a

Alfonso Ussía y Antonio Mingote. Bajo el tema "El

ingenio satírico del Madrid Golfo" los contertulios

hicieron gala de su sentido del humor y de su ironía

satírica, haciendo las delicias de todos los afortunados

que pudieron conseguir un sitio. Tanto Ussía como

Mingote quisieron recalcar su admiración por un pue-
blo que, con poco más de tres mil habitantes, consigue
organizar este tipo de tertulias. El alcalde de Brihuega,
Jaime Leceta, les hizo entrega del emblema de la villa

a estos ilustres visitantes.

NOTiCIAS

dalajara habrán de pagarse

400 millones de pesetas en

concepto de penalizaciones,
de los cuales 37 deberán ser

aportados por pequeños pro-

ductores (menos de 92 tone-

ladas al año). Esta cifra se

eleva a 3.000 millones de

pesetas en el caso de los agri-
cultores de Castilla-La Man-

cha y a unos 10.000 millones

en el conjunto del territorio

nacional. Teniendo en cuen-

ta todo esto, y añadiéndole la

subida de los precios del ga-

sóleo, el "catastrazo" de la

Ley de Acompañamiento y

la menor cobertura de los

seguros, el resultado no es

otro que «un perjuicio para

la renta de los agricultores».

Seimplantaránautocontrolessanitariosparatodas
las industrias cárnicas de Castilla-La Mancha
En el primer trimestre de 199'7 se visitarán 80 empresas de toda la región

REDACCIÓN.Guadalaíaia
La Consejería de Sanidad y

la Confederación de Empre-
sarios de Castilla-La Man-

cha (CECAM) colaborarán

durante 1997 en la implanta-
ción de autocontroles sanita-

rios en las industrias cárnicas

de la región dentro del mar-

co del convenio que ambas

instituciones firmaron el pa-

sado año.

El programa, destinado a

asesorare implantarestepro-
cedimiento preventivo en las

empresas alimentarias, tuvo,

a juicio de Sanidad, unos

óptimos resultados, por lo

que se ha decidido mantener

su apoyo mediante la aporta-
ción económica precisa para

la CECAM.

trol de puntos críticos.

El estudio de aplicación
en cada empresa se realiza

de forma individualizada y

no tiene mngún coste econó-

mico para el empresario por
ser una miciativa de la Junta

y de CECAM.

Durante el mes de febre-

ro el programa se presentará
en Ciudad Real, Cuenca y

Talavera de la Reina, y du-

rante los tres primeros meses

del año se realizarán visitas a

80 empresas.

cedimientosadecuadosen los

procesos de elaboración y

puesta en el mercado de los

productos.
Las sedes de las federa-

ciones empresariales acoge-

rán, por este motivo, un~as
jornadas de carácter provm-

cial para presentar a los em-

presarios el equipo humano

que la Consejería pone a su

disposición para implantar
los autocontroles, así como

para explicarla metodología
de análisis de riesgos y con-

AtaRlCUILTtjlM';Asaja solicita la

ampliación del barbecho cn zonas

afectadas por los temporales

cALIDAD Y BEGURIDAD.— La ini-

ciativa tiene el objetivo de

conseguir, mediante contro-

les que real izarán los propios

empresarios, alimentos segu-

ros y de calidad, a partir de la

verificación y registro de pro-

REDACCIÓN.— La Asociación Agraria-Jóvenes Agricul-
tores (Asaja) de Castilla-La Mancha ha pedido ai

consejero de Agricultura, Mariano Maraver, que rea-

lice los trámites pertinentes con carácter de urgencia
para que se amplíe al 50 porciento el índice dc barbeho

permitido a los productores de cereales, oleaginosas y

proteaginosas en las zonas afectadas por el temporal.
La organización agraria recuerda que la posibilidad de

acogerse a las ayudas por retirada de la Unión Europea
es la única opción para muchos cultivadores, que a

estas alturas todavía no han podido sembrar los pro-
ductos que tradicionalmente plantaban, a causa de las

condiciones meteorológicas adversas.

El PP felicita al Gobierno por la defensa del fútbol

Segíín los populares la medida redunda en «el beneficio de los ciudadanos»

REDACCIÓN.Guadalaiaia
El Partido Popular dc Gua-

dalajarahahechopúblicauna
nota donde felicita al gabi-
nete de José María Afanar
por «las iniciativas l egi siati-

vas para la defensa de las

emisiones de fútbol en abier-

to en beneficio de todos los

ciudadanos, especialmente
de los menos favorecidos».

Según el PP guadalajare-
ño, esto es una forma de res-

paldar «el desarrollo, a nivel

nacional, de las directrices

europeas, garantizando la

retransmisión en directo,

abierta y para todo el territo-

rio español de los aconteci-

mientosdeportivosclasifica-
dos de interés general».

Para los populares no

existe ninguna polémica,
únicamente se trata de «re-

gular el fútbol codificado

como una modalidad com-

plementaria del fútbol abier-

to que por razones de interés

general no puede extenderse

a los grandes acontecimien-

tos, para no perjudicar a la

inmensa mayoría de los es-

pañoles».
Por ei contrario, afirman

que el PSOE «está defen-

diendo el fútbol de pago, para

unos pocos, lo que va en be-

neficio de las televisiones

privadas de sus amigos». Sin

embargo el PP «quiere regu-

lar las retransmisiones de-

portivas pensando en 12 mi-

llones de hogares que tienen

derecho a ver fútbol, y no en

100 000 suscritos»

Federico Sáiz de Robles, primer
Defensor del Asegurado Agrario

REDACOIÓN.— Federico carlos sáiiz de Robles ha sido

designado como Defensor del Asegurado Agrario, a

requerimiento de Agroseguro, convirtiéndose en el

primer candidato quc ocupa este cargo. Esta figura
articulará las pretensiones dc los empresarios agríco-
las asegurados, evitando los costes del planteamiento
ante la jurisdicción ordinaria. Ésta es una de las premisas
que se fijó la ministra de Agricultura, Loyola dc

Palacio, cuando se puso al frente de este Ministerio.

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalaíaia

El diputado nacional socia-

lista por Guadalajara, José

Luis Ros, ha vuelto a insistir

en que «la política agraria
del Partido Popular supone

un dctenoro en la renta de

los aglicultores», quc sólo

en la provincia de Guadala-

jara supone una pérdida de

400 millones de pesetas.

Según Ros, cuando el

PSOE era el micargado de

formar gobierno, las penali-
zaciones de Bruselas por la

superproducción solamente

se aplicaban al girasol -que

contaba con las mejores sub-

venciones—

porque el PSOE

tenía «capacidad de nego-

ciación». Sin embargo, y

siempre según las palabras
de José Luis Ros, «el gobier-
no del PP ha desmantelado

todos los funcionarios que

conocían los mecanismos de

la Unión Europea».
Esta «debilidad» a la que

alude Ros, en cifras, supone

que en la provincia de Gua-

El diputado socialista José Luis Ros critica la política agraria dal actual gobierno.
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